

terdapat pada wilayah perkotaan. Berbeda dengan Malang, Batu dan Lumajang, di wilayah tersebut banyak dijumpai gunung dan pegunungan.

Jawa Timur juga memiliki beberapa gunung, baik itu aktif maupun tidak. Berikut merupakan beberapa gunung yang masih aktif yaitu Gunung Semeru, Gunung Kelud, Gunung Bromo dan Gunung Raung. Selain itu masih banyak lagi gunung yang tidak aktif diantaranya gunung Penanggungan, gunung Arjuna dan gunung Lawu di Magetan. Gunung-gunung di Jawa Timur juga banyak dikunjungi para wisatawan asing maupun lokal. Yang mana tempat wisata ini bisa mendatangkan rezeki tersendiri bagi warga asli yang tinggal di lereng gunung tersebut.

Selain gunung, Jawa Timur masih memiliki beberapa kekayaan lainnya. Yakni Sungai. Jawa Timur memiliki sungai yang kecil hingga yang besar. Diantara sungai yang mengalir melewati Jawa timur antara lain yakni Sungai Brantas, Sungai Bengawan Solo, Sungai Konto dan Sungai Mas. Sungai ini di zaman dahulu dipergunakan untuk sarana transportasi yang lebih cepat dibanding dengan darat.

Sarana prasarana di Jawa Timur juga sangat strategis dan juga lengkap. Jawa Timur memiliki Transportasi Udara dan terdapat Bandara Internasional seperti Juanda, Banda Saleh Malang, Belimbing Sari Banyuwangi, Bandara Noto Adinegoro Jember serta dua bandara lain di Madiun dan Sumenep. Inilah sarana prasarana yang menunjang bagi masyarakat Jawa Timur khususnya dalam bepergian. Selain jalur udara, Jawa Timur juga memiliki sarana prasarana dalam jalur laut yakni pelabuhan

Menurut tempat tinggal masyarakat Jawa Timur, wilayah tempat tinggal terbagi menjadi dua bagian yakni pedesaan dan perkotaan. Penduduk yang hidup di pedesaan biasanya lebih banyak dibanding dengan penduduk yang ada di Jawa Timur. Namun tidak jarang penduduk desa berbondong-bondong mencari pekerjaan ke kota dan berharap akan memperbaiki strata kehidupan mereka.

Penduduk di pedesaan umumnya bermata pencaharian sebagai petani, nelayan, guru namun juga ada sebagian kecil dari mereka yang berprofesi sebagai pegawai kantor dan juga karyawan pabrik. Sedangkan penduduk yang ada di kota biasanya bekerja sebagai Karyawan Pabrik dan ada juga yang berprofesi sebagai PNS, pekerja kantoran dan ada juga profesi yang lainnya.

Namun pemerataan perekonomian di kota dan di desa belumlah mencapai tahap yang sempurna. Masih banyak kesenjangan-kesenjangan perekonomian yang ada di desa dan di Kota. Sehingga dari hasil survey Badan Pusat Statistik rakyat Jawa Timur masih terdapat angka kemiskinan. Yang berada di garis kemiskinan sebesar 24,6% sedangkan rakyat yang benar-benar tergolong miskin sebesar 16%.¹¹ Kantong-kantong kemiskinan penduduk Jawa Timur ini terletak di daerah-daerah yang perputaran ekonominya rendah, seperti Sumenep, Situbondo, Bondowoso dan beberapa daerah tapal kuda lainnya.

¹¹Nurul Komariyah dan Muhammad Sjahid Akbar, "Pengelompokan Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Timur berdasarkan Indikator Kemiskinan Dengan Metode *Cluster Analisis*" <http://digilib.its.ac.id/public/ITS-Undergraduate-17290-1309105013-Paper.pdf>. (27 Oktober 2015). Hal 1

